

Témoignages de joueurs

## Addict au jeu de tirage et paris sportif

Par [Laddictfdjkenoparissportif](#) Posté le 21/02/2024 à 16:50

Bonjour

En 2 mois j'ai dépensé 3000 euros j'ai fait n'importe quoi les paris sportif, keno et jeu de grattage mon rendu fou.

Quand je rentre dans mon appli bancaire je vois ses prélèvement de fou tout les jours et aujourd'hui et décidé de tout arrêté, pendant 4 ans je joue j'ai du perdre 15.000 euros en tout pourtant j'ai un travail en logistics j'ai même construit ma maison mais depuis ses 2 dernières années les jeux mon rendu fou je ne me reconnaissais plus j'ai perdu la notion de l'argent et sa valeur mais je vais ouvrir une nouvelle page et de tout arrêté à partir d'aujourd'hui je me suis auto-exclu de fdj pmu betclic et tout ce qui va avec même les cafés avec fdj je vais arrêté.

Sa me fais du bien d'en parlé ici je n'ai pas dit à personne depuis plusieurs années bonne journée à tous.